

令和6年度

# 赤羽根の里だより

茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り

令和6年12月12日(木)

校長 高橋 励



Dear Student(\*^\_^\*)

いま たいせつ  
「今」を大切に

気がつけば12月。寒さも師走の装いになり、2週間後には冬休みを迎えています。今回は、1、2年生にむけて3年生の「今」の様子を少し紹介します。



受験相談をお願いする私立学校を確認する個別面談が先週で終わり、今、3年の先生たちはその相談準備をていねいに進めています。公立高等学校の受験を考えている3年生は、Web出願の準備に取りかかっているところです。

中学校を卒業したあとに歩いていく道は、あなたが自分の責任で決めていくことになります。3年生はそれに向き合っています。この3年生の姿は来年以降のあなたの姿。1年生が道徳の授業で思い浮かべた「将来就きたい職業」や、2年生がまとめで取り組んでいる「職業体験」も、そして、3年生の進路選択も、全ては未来のあなたの生き方につながっています(ちなみに、2年生はこれから「上級学校調べ」にも取り組んでいくと思います)。

ちなみに、上の写真は、茅ヶ崎美術館から戻ってきた美術展 作品展「15歳の自画像～自分を見つめて～」。「センパイ」の姿を参考にしながら、自分がどうなりたいかを考えてみる時間が持てるといいですね。未来への抱負を語る場面が多くなる新年まで、あと3週間です。

Dear Student(\*^\_^\*)

ちょっとうれしかったハナシ

……これは、少し前、ちょうど2年生の職業体験のころのハナシ。1年生の授業を参観しに小和田小学校を訪問したときに、給食を担当する先生からこんな声をかけていただきました。



「赤中の家庭分野の先生が届けてくれた、2年生が考えた給食の献立、よく考えられていて、実際の給食の参考にさせてもらっています。さすが中学生！」

授業の中であなたが考えたことをプロが認めて使

ってくれる。これってステキなこと。そして、まだ気づけていない自分たちの力に気づかせてくれるひととのつながりはとても貴重。いつもこうなるとは限りませんが、きちんと向き合ってみると実際にだれかが認めてくれるものなのですね。2年生の学習が認められたのがうれしい校長です。

\*\*\*\*\*

もう一つ、今週のハナシ。朝早い時間に職員室前の廊下でウロウロしている男子二人。声をかけてみると「ふだん自分たちが使っている階のトイレトペーパーのストックが少ないので取りに来た」とのこと。委員のオシゴト?と思ったら「気づいて、今、補充しておいたほうがいい」と、思ってた来てくれたらしい。この世の中、人からお願いされると「なんでワタシなんですか?」とはね返す「バリアマン」がいるかと思えば、気負わずフツーに人のために行動できる人もいます。寒い朝、そんなイケてるステキな人が突然目の前に現われたのがうれしくて、前のハナシにつなげてどうしても紹介したかった校長です。

～地域・保護者の皆さまへ～

ねんまつ ねんし あんぜん まも  
年末・年始の安全を守る

ピーガルくん安全メールの紹介



神奈川県警のマスコット  
ピーガルくん

神奈川県警察本部が防犯  
対策として取り組んでいる事  
業で、防犯情報を、電子メー  
ルでスマートフォンやパソコン  
にタイムリーにお知らせするサ  
ービスです。下の二次元コー  
ドを読み取って、空メールを送

ることで情報を知らせてくれる  
もので、どなたでも活用できま  
す。年末・年始の学校休業中  
などでも情報を得ることがで  
きますので、よろしければご活  
用ください。



## 赤羽根中 生徒の活動の記録

《ソフトテニス部》

女子 県大会個人戦

11月16日(土)・17日(日)

会場:県立スポーツセンター・横浜富士見丘学園高等学校

ペア 4回戦惜敗 **県ベスト16**

《令和6年「税の標語」》

11月27日(水) 表彰会場:神奈川県庁

**神奈川県間税連合会会長賞**

(3年)

「税の使い道 関心持つのが 第一歩」

《中学生の税についての作文》

優秀 (3年)

《第28回「俳句の里」山梨県笛吹市

全国小学生・中学生俳句会》

佳作 (3年)

## “AKABANE”の風景・12月



《保健室前掲示》



《校長室前7組ギャラリー》



《7組・松林小学校児童の体験交流》



《図書室・クリスマス Ver.》



《1階ホール・未来の給食配膳室》



こんな取り上げ方はどうかな?と思いながら掲載してみましたが、写真、ちょっと小さかったかなあ……。